

第3回検討委員会 会議内容要旨

- 今日は3回目の検討委員会、今回は答申をご承認いただきたい。後日答申を提出したい。答申（案）をご検討いただき、より良いものを提出したい。

教育委員会事務局：

- (1) 第2回検討委員会の懇談内容について概略を説明。ホームページに掲載したい。

- ホームページに掲載したいと考えているようだが、疑義・意義・ご意見等ございますか。ご承認ということでよろしいですか。

(特に意見無。ホームページに掲載。)

教育委員会事務局：

- (2) 答申（案）についての説明と3月6日付け岡山小学校を考える会及び岡山地区区長会から飯山市長への要望書について説明。

答申（案）については概略とし、詳細については準備委員会を立ち上げ細かく検討していく。という形で要点のみを記載したたたき台となっている。

- 具体的なことはその後の委員会に任せるという形だが、皆さんからご意見等ございましたらお願いしたい。
- お願いしたいことは、先日の岡山小学校を考える会の要望として出しているの、今のところそれ以外はない。
- 考える会から要望が出ているので、この次の会でまとめる形でよいと思う。
- この答申（案）をもとに、後日私が教育委員会に答申したいと考えている。この答申（案）でよろしいとご承認いただける方は拍手をお願いしたい。

(拍手多数で承認)

- ご承認いただいたということで（案）を消してください。後日この答申内容を提出したいと思います。(3) その他についてお願いします。

教育委員会事務局：

委員長と日程調整させていただき、3月中旬に答申をいただきたいと思っている。その後教育委員会としてどうするか判断をして、正式に市長に報告する。市長としても判断をいただく。これらを踏まえて、4月以降準備委員会設立の事務的手続きを進めていきたい。準備委員会は第2回の検討委員会にお示した区長さんPTAの皆さん等にもご案内を出す予定。

方向が決まり次第、4月以降各地区、岡山・太田・常盤・瑞穂の区長会で会議に出席し説明したい。学校は各小学校のPTA総会でお話しして、準備委員会で具体的に進めてい

くと説明していきたい。

○答申を踏まえて教育委員会として市長につなげるのはいつ頃になるのか。

教育委員会事務局：

3月中に行いたいと考えている。

4月の進級式に私が出席する予定。その場でも一言触れたいと思っている。

今日の会議内容についても概略の結果をホームページに掲載したい。(了承)

本日欠席の委員さんには事務局からお知らせする。

○統合までに学校行事等の交流活動を増やしてほしいと要望があるので、是非両学校長にはお願いしたい。

○今でも、戸狩・岡山小学校の交流活動・交流学习を行っているが、H28年4月の統合というお話を受けて、来年度は幅を持たせ交流の時間も長くとした交流学习を計画している。4年生以上の学年行事、特に5・6年の宿泊を伴う活動や、半日単位の学校交流、鍋倉学習等学校行事等を通して、より親しめるよう計画し日程を調整している。

両校で会議を持ち、来年4月のスムーズに移行できるよう進めていきたいと思う。

○両校長先生に色々と考えていただいているようですので、検討委員会として安心して準備委員会にバトンを渡せると思います。

他にご意見がなければ以上でこの会を閉じたいと思います。

長瀬教育長：

ここに来るまでに、ここにいる皆さんはじめ、多くの方々にご理解をいただき、こういう形にたどり着くことができました、

最終的には岡山小学校の子ども達が来年の4月から戸狩小学校へ行き、元気にみんなと仲良く勉強できるよう、準備員会等で引き続き皆さんにお力添えをいただき、ご理解とご尽力をお願いしたいと思います。

本当に委員の皆さんありがとうございました。